



Se disparan casos de sarampión 655%

IVÁN SOSA

De 9 casos de sarampión que se registraban en la Capital a principios de diciembre, actualmente se acumulan 68, de acuerdo con las cifras de la Secretaría de Salud (SSa) federal.

El incremento equivale a 655 por ciento.

Ayer, durante un encuentro de especialistas de la UNAM, la Secretaría de Salud local, Nadine Gasman, calificó al padecimiento como un desafío para la CDMX.

El director del IMSS en

la Ciudad, Luis López, planteó que las vacunas son la opción para este tipo de enfermedades. En los nosocomios de la institución se han registrado 20 casos.

“Hoy es sarampión, mañana puede ser otra, afortunadamente, en la Ciudad de México sólo tenemos 20 casos, de estos 20 casos son ambulatorios. Recordemos, si estamos vacunados, nos puede dar sarampión, pero no tenemos complicaciones mayores”, subrayó.

“Vamos tamizados más de

360 casos en la Ciudad, sospechosos, y cuando se despliega un caso sospechoso, en conjunto con la Secretaría de Salud hacemos el despliegue en las áreas geográficas, vamos casa por casa”.

En tanto, el director de Atención a la Salud de la UNAM, Gustavo Oláiz, planteó que aun cuando hubo filas de hasta 6 horas, el Macrocentro de Vacunación que fue ubicado en el Estadio Olímpico de Ciudad Universitaria aplicó 78 mil dosis de 4 tipos de vacunas a 54 mil personas.